

Medieninformation

Sächsisches Staatsministerium der Justiz

Ihr Ansprechpartner
Dr. Alexander Melzer

Durchwahl
Telefon +49 351 564 15011
Telefax +49 351 564 16189

presse@
smj.justiz.sachsen.de*

01.10.2024

Europaministerin Katja Meier und das deutsche Konsulat Málaga laden zu Feierlichkeiten zum Tag der Deutschen Einheit in Sevilla ein

Die sächsische **Europaministerin Katja Meier** und das deutsche Konsulat Málaga im andalusischen Spanien laden am 3. Oktober 2024 anlässlich des Tages der Deutschen Einheit zu einem gemeinsamen Empfang im Hotel Alfonso XIII in Sevilla ein.

Europaministerin Katja Meier: »Die deutsche Wiedervereinigung steht für den Kampf für Freiheit, Einheit und Demokratie. Ohne unsere europäischen Partner und Freunde wäre die deutsche Einheit nicht möglich gewesen. Wichtig ist es uns als Freistaat Sachsen einen Beitrag zu diesem gemeinsamen europäischen Haus zu leisten und neben den langjährig etablierten grenzüberschreitenden Beziehungen auch den Ausbau weiterer interregionaler europäischer Beziehungen voranzutreiben. Wir freuen uns sehr, dass dies seit zwei Jahren in einem für beide Seiten gewinnbringenden, konstruktiven und vertrauensvollen Austausch mit Andalusien gut gelingt. Andalusien ist ebenso wie Sachsen eine dynamische und aufstrebende Region, die vor dem Hintergrund der Herausforderungen von Klimakrise und Strukturwandel neue Wege gehen muss. Ich freue mich daher außerordentlich, dass wir in diesem Jahr die Feierlichkeiten zum Tag der deutschen Einheit gemeinsam mit dem deutschen Konsulat Málaga in der andalusischen Landeshauptstadt Sevilla ausrichten können. Der Festakt bietet eine wunderbare Gelegenheit, die sich im Aufbau befindliche Regionalpartnerschaft zwischen Sachsen und Andalusien einem breiten Publikum vorzustellen, für sie zu werben und zu feiern. Es handelt sich um zwei starke Regionen in einem gemeinsamen Europa.«

Das deutsche Konsulat Málaga richtet alljährlich Feierlichkeiten anlässlich des Tages der Deutschen Einheit aus, an denen über 250 Gäste aus der andalusischen Politik, Wirtschaft, Kultur und Zivilgesellschaft teilnehmen. In der Regel finden die Feierlichkeiten in Málaga statt, wurden in diesem Jahr aber in Absprache mit dem Sächsischen Staatsministerium der

Hausanschrift:
**Sächsisches Staatsministerium
der Justiz**
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen.de/smj

* Kein Zugang für verschlüsselte elektronische Dokumente. Zugang für qualifiziert elektronisch signierte Dokumente nur unter den auf www.lsf.sachsen.de/eSignatur.html vermerkten Voraussetzungen.

Justiz und für Demokratie, Europa und Gleichstellung in die andalusische Landeshauptstadt Sevilla verlegt.

Sachsen als diesjähriger Ko-Ausrichter nutzt diesen Anlass, um die seit dem Jahr 2022 intensivierten Beziehungen mit Andalusien weiter zu vertiefen. Zentrales Element der sächsischen Europapolitik ist die Dynamisierung und der Ausbau der europäischen interregionalen Partnerschaften. Der Besuch des sächsischen Haushaltsausschusses in Andalusien 2022 setzte den ersten wertvollen Impuls für die Kooperation, die seitdem von beiden Seiten im politischen, wirtschaftlichen und zivilgesellschaftlichen Austausch mit Leben gefüllt wurde. Ziel dieser Zusammenarbeit ist eine lebendige, für beide Seiten vorteilhafte Regionalpartnerschaft zwischen Sachsen und Andalusien. Der Tag der Deutschen Einheit in Sevilla soll hierfür einen weiteren wichtigen Impuls geben.

Andalusien ist die südlichste der 17 autonomen Regionen Spaniens und mit rund 8,5 Millionen Einwohnerinnen und Einwohnern gleichzeitig die bevölkerungsreichste.